

Este sábado se celebra el Encuentro de Improvisadores por el Casco Viejo de Corralejo

Por **Redacción** - viernes, 19 Jul. 2019



Ayer jueves se presentaba el XIV Encuentro Internacional de Improvisadores por el Casco Viejo de Corralejo que tendrá lugar mañana sábado 20 de julio 2019 en el muellito chico de Corralejo a las 12:30 y en la Plaza Patricio Calero a las 20.30.

En el acto intervinieron representantes de vecinos del Casco Viejo de Corralejo, municipio de La Oliva, Portavoces del Cabildo, cerrando el acto el Presidente insular de Fuerteventura acompañado del Consejero de Cultura, Consejera de Medio Ambiente, Consejero de Aguas, y Consejera de Educación.

Blas Acosta tuvo un recuerdo para los vecinos y vecinas del Casco Viejo ya fallecidos que no pudieron comprobar lo logrado hasta ahora y destacó la colaboración del Gobierno Insular en este XIV Encuentro Internacional de Improvisadores «porque gracias a la palabra y con la verdad, siempre se logra ganar arduas batallas como las que han tenido que emprender dichos vecinos del Casco Viejo de Corralejo».

En este encuentro de improvisadores también colaboran el Ayuntamiento de La Oliva y el Gobierno de Canarias.

Comentarios

0 comentarios

Usamos cookies para asegurarnos de que pueda tener la mejor experiencia en nuestro sitio. Si continúa utilizando este sitio, acepta los [Términos de servicio](#) y la [Política de privacidad de GDPR](#).

[» Preferencias de privacidad](#)

[Estoy de acuerdo](#)

3

Usamos cookies para asegurarnos de que pueda tener la mejor experiencia en nuestro sitio. Si continúa utilizando este sitio, acepta los ✕
Términos de servicio y la Política de privacidad de GDPR.

[› Preferencias de privacidad](#)

[Estoy de acuerdo](#)